

## Kummerkasten

12.08.2006

Mit dem "elektronischen Kummerkasten" wurde das von Bürgermeister Roland Schäfer 1999 eingeführte Beschwerdemanagement um einen weiteren Baustein ergänzt.

Für Ihre Anregungen an dieser Stelle schon einmal herzlichen Dank!

Name, Vorname

Straße, Haus-Nr.

PLZ, Wohnort

59192 Bergkamen

e-Mail

## Meine Vorschläge, Kritik bzw. Anregungen:

Sehr geehrte Damen und Herren,

als erstes möchten wir uns einmal beschweren, das Sie uns noch nicht einmal informiert haben, das am vorherigen Donnerstag um 18.00 Uhr eine Bürgerversammlung anstand. Es wäre wohl kein großer Finanzeller Aufwand gewesen, den Bürgern hier in Schönhausen mal einen Flugzettel zukommen zu lassen, denn wir hätten auch sehr gerne mal unseren Kommentar zu Ihrem Vorhaben abgegeben. Wir vermuten mal ganz stark, das niemand von Ihnen hier bei uns in der Siedlung wohnt und die Aussagen der Dutzend Mitbürger (lt. dem Hellweger Anzeiger) die sich bei der Versammlung eingetroffen haben, nachvollziehen kann.

Es ist wieder typisch für die Stadt, egal woher, Geld zu schöpfeln und sich nicht wirklich für das Gesamtbild zu interessieren.

Eigentlich sollte die Siedlung so erhalten bleiben, aber hier werden nur die Bäume so erhalten und sonst gar nichts.

Es wird weder ein vernünftiger Bumschnitt vorgenommen, sodaß die Leute hier auch mal etwas an den Vorgärten bzw. an den Häusern tun würden, sondern nur an Geld sparen gedacht. Die Siedlung sieht aus wie bei den Assis, denn es lohnt sich gar nicht mal Mühe und Geld zu investieren, da die Bäume nur Dreck und die Leitungen usw. kaputt machen, aber Hauptsache, das einzigste Stückchen Grün, auch noch mit neuen Häusern und Garagen zupflastern.

Ist das Ihrer Ansicht nach die Erhaltung der Bergman's Siedlung???? Wohl kaum, aber typisch.

Mit freundlichem Gruß